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■ 事務連絡 ■ 

  ＊東京愛宕ロータリークラブより 

   「全国ﾛｰﾀﾘｰ・ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ研修ｾﾐﾅｰ」の案内 到着 

  ＊ネパール大地震に対する義捐金送金しました。 

   ６月５日に一人 1000 円×22,000 円を取り纏めているロータ 

リー米山記念奨学会へ送金。 

  ＊ロータリー財団へ年次寄付送金。 

   ６月５日に 36,760 円を送金しました。 

  ＊ロータリー米山記念奨学会へ特別寄付金を送金。 

   ６月５日に 15,840 円を送金しました。 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊御殿場ＲＣ 

   ６月４日(木)→１２：３０～ 名鉄菜館 

   ６月１１日(木)→１８：３０～ 一泊例会 

   ６月１８日(木)→１２：３０～ 東山荘 

６月２５日(木)→１８：３０～ 東山荘 

＊富士宮ＲＣ 

 ６月２９日(月)→夜間例会 

 

■ 週報到着 ■  

新富士ＲＣ・沼津北ＲＣ・御殿場ＲＣ・富士山吉原ＲＣ 

会長挨拶 

第１５６０回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

皆さんこんにちは。第１９回目の紹介者は山本勲さんです。 

山本さんは東京オリンピックの年１９６４年９月１２日生まれの５

０歳でいらっしゃいます。ご職業は食品製造及び販売業で「株式

会社山本食品」の専務取締役をされておられます。 

山本さんの経歴といたしましては１９８０年に静岡県立田方農

業高等学校農芸化学科に入学され、１９８４年３月に同校をご卒

業、同年４月に東京の専門学校へ入学され、２年後にご卒業さ

れました。本家の次男として生まれた山本さんは大変大きな赤ち

ゃんだったそうで、新生児用のベッドに納まり切らず、足がはみ

出す程だったとよくお父様が話されていたそうです。体が大きく

元気に育った山本さんは三島市より健康優良児として表彰され

たり、幼稚園の時には演劇発表会で主役に抜擢されたり、小学

生時代には１年中、半袖半ズボンで遊び回る、駄菓子屋が大好

きな子供だったそうです。「わんぱく相撲」では賞品荒らしとまで

言わしめ、あまりに強くて学年別の勝負には出場させて貰えなか

ったというエピソードをお話下さいました。そんな山本さんは小学

時代にソフトボールが大好きで、将来の夢は「野球選手か日本

一のわさび屋になる」と作文に書かれるほどで、中学に入学する

とすぐに野球部へ入部するも夏休みに毎日しごかれ挫折。そこ

で三島柔道会館の友達数人と廃部になっていた柔道部を復活

させ柔道に打ち込まれたそうです。柔道は高校時代にも続けら

れ、主将をされました。高校では食品に関する知識を学ばれ現

在も役立たれているそうです。食品の知識を学ばれたので専門

学校では情報処理や経理を学ぶための専門学校を選択された

そうですが、千葉県松戸市の寮から学校のある御茶ノ水までの

間で途中下車が多く、ありとあらゆるバイトをして経験を積まれ、

お昼は近くの明治大学の学食へ行く学生だったそうです。 

卒業後は京成電鉄グループの京成ストアーに就職。後に京 

幹事報告 

北スーパーに移転。約３年ほど働いた後に家業に就かれたそう

です。配達、営業、製造、包装、駐車場係となんでもやらして頂

ける環境・・・と、言わなければやっていられないほど何でもやら

なければならない環境に、前職との違いを痛感したそうです。商

品開発が大好きで味の分野を担って頑張られておられるとの事

で、これからも次々に新しい商品を出していかれることでしょう。 

現在は大社の杜のお店にて「みしまコロッケ」にも協力をされ

ているそうです。 

さて、ロータリー入会時のお話ですが、スポンサーは小川さんで

す。一時期はドライブインを２店舗、わさびの郷を開店されるなど

手広く展開されていたそうですが、大震災やバス運転手による過

労運転事故などなどが観光業を直撃し苦労していた頃、小川さ

んから「色々違うところをみてみれば？」という言葉を頂き、世 

間が狭くなっていた自分を感じていたので入会することを決めら

れたそうです。と、言っても既に社長と小川さんの間では決定事

項だったそうですと笑っておられました。まだまだ入会されたば

かりの山本さんはこれからロータリーの事を勉強し、皆様と共に

活動に積極的に参加させて頂きたいと仰っておられました。これ

からの活躍を期待し会長挨拶と致します。 



 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 三島西ＲＣ 平出利之様 

ゲストはありませんでした。 

 
スマイル報告 

 

  荒川康博 なかなか出席出来ず、すみません。 

  小川隆洋 ロータリー財団へ。 

  伊藤 毅  ロータリー財団へ。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
５ 月 ２ ５ 日    

修正出席率 

 ２２名 ２１名 １３名 61.90% 76.19% 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・前田・岩本・濱田 他 計１３名 

 

欠席： 菊地・梅田・中田・冨樫・山本・徳山・髙田・石井

計８名 

ＭＵ：  髙田・荒川・山本                計３名 

◆次回例会プログラム◆ 新会員歓迎会 

R 

会員増強退会防止委員会 

委員長 野口郁夫 

事業計画では５名の新会員の入会目標を立てました。結果会

員の皆様のご協力をいただきまして４名（安本会員・荒川会員・

山本会員・小早川会員）の入会者を向えることが出来ました。目

標の数字には届きませんでしたが会員を増やすのにきびしい時

期に１人でも多く増やせたことに皆様のご協力の賜と感謝申し

上げます。ただ、残念なことに２名の退会者（富樫会員・石井会

員）が出たことです。せっかく仲間になり親しかっただけに残念

です。次年度も増強の委員長を継続しますのでよろしくお願い

します。 

本年度１年間会員の皆様にはご協力いただきましてありがとう

ございました。 

各委員会委員長事業報告 

クラブ研修リーダー委員会 

リーダー 太田昭二 

・クラブ研修リーダーセミナー 

 平成２６年１１月１６日 地区大会本会議終了後 

 グランドホテル浜松 ２階 桃山 

 講師：地区研修リーダー積惟貞パストガバナー 

 会長や地区の役員になる人材を育成してほしい。 

・新会員研修セミナー 

 平成２７年５月２８日 卸団地組合会館 

 （出席者）川口 安本 荒川 小早川 濱田 前田 太田 

新会員オリエンテーション用テキスト「今日からロータリアン」を使

って、ロータリーの基本等、ロータリーの情報を伝えました。 

ロータリー財団委員会 

委員長 岩本義正 

ロータリー財団へ寄付 ３９,７６０円（年次・ポリオ・恒久・補助金） 

ベネファクターへ参加 ０名 

地区補助金活用 ＤＶＤ制作 ９１,７００円 

上記が今年度の主な実績です。次年度はもっと増やしましょう。 

一年間ありがとうございました。 


